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令和５年  第７回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和５年５月１２日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員   

   議    案 

 

第２６号  令和５年度美術品等選考評価委員委嘱について  

第２３号  令和４年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案)について（継続審議）  

第２７号  会計年度任用職員の任用について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

日程第１  

議案第２６号 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

教育委員  

それでは、第７回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は西村卓也委員  

 

日程第１  議案第２６号  令和５年度美術品等選考評価委員委嘱について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第２６号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  
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日程第２ 

議案第２３号 

（継続審議）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

 

 

事務局 

 

教育委員  

 

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育長 

 

日程第１  議案第２３号  令和４年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案 )について  

継続審議で、本日は社会教育について審議をお願いしたい。  

※資料により内容説明  

Ⅱ社会教育  １  社会教育の充実と生涯学習の推進について、何かご質問はあるか。  

課題として、老朽箇所の修繕が上がっているが、対応しているのではないか。  

修繕計画を立てて進めているが、役場全体の修繕との兼ね合いもあり、計画的には進められていないの

で課題としてあげている。  

文化センターをより総合的な機能を備えた場所にしてほしい。例えば、小学校が行っている春のわくわ

く図書館まつりと町の図書館が連携し、活性化につなげていく。同じように、美術館、文化センターも

横の連携を進めることで、より魅力的な施設になっていくのではないか。  

春のわくわく図書館まつりは、図書館、美術館を回るとスタンプがもらえるなど、今までも連携して取

り組んでいるが、そういう情報が住民に周知できるように、今後も取り組んでいきたい。  

生涯学習を行う団体、個人への支援、まちづくり協議会との連携には、Ｃの評価がついているが、詳し

く説明をお願いしたい。  

社会教育推進員が地域に出かけて支援する等、地域と行政の連携面では実行できていないので、Ｃ判定

としている。  

地域に出かけられない実態があると思うが、具体的な解決策はないだろうか。  

地域がどんな支援を望んでいるか、行政が関わることでプレッシャーになる部分もあるので、連携方法

について模索している面はある。  

社会教育委員は地域にどう受け入れられているのか。地域をつなぐ役割は果たせないだろうか。  

まちづくり協議会に配置されている、独立して活動している等、地域によって社会教育委員の位置づけ

は様々である。社会教育委員はチームとして動く組織ではないので、地域差が出てしまう。  

まちづくり協議会の中に位置づけられている校区を参考にして、啓発していけないか。  

自治会長会等で提案していきたい。  

２  青少年の育成・家庭教育の充実について、何かご質問はあるか。  

まなびや縁側の入塾人数も増えた。自分たちで考えて活動を進める等、おもしろい活動になっていくの
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教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

 

 

教育長 

教育委員  

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

ではと期待する。  

３  文化財、郷土芸能の保護と伝承について、何かご質問はあるか。  

郷土資料館の整備について、観覧できるように整備を進めることはできないだろうか。  

トイレ改修等整備を行ったが、今後は展示などの整備も進めたいと考えている。  

文化財保存活用事業補助金の対象は決まっているのか。  

文化財ならすべてが対象となっている。  

４  図書館・美術館の充実について、何かご質問はあるか。  

図書館の読み聞かせは、ストーリー性があり楽しめる内容が工夫されている。拠点である町図書館が核

となり、ＣＳサポーターも協賛しながら園、小、中、支援センター等が読み聞かせを実施できる組織を

作ることで、全体的に成果が上がると考える。  

ＣＳコーディネーター、図書館と一緒に検証していきたい。  

町外から来られる方で文化センターの場所が分からないという声をよく聞く。美術館の看板もあるが見

えにくいので、よく見える手立てを考えてほしい。  

美術館は文化センター休館日にも開館されることがあるが、裏手の入り口までの道が舗装ではなく、車

イス利用者等に不便さがある。そういう部分の整備も併せてお願いしたい。  

相談していきたい。  

美術館で購入した絵画や預かった絵画の保管状況、保管場所について知りたい。  

特別収蔵庫で保管している。収蔵に余裕はあるが、限りあるスペースを考えながら収集していきたい。 

５．健康・体力づくり、スポーツ活動の推進について、何かご質問はあるか。  

スポーツ推進員の活動は、課題にもあるように出る人が固定化しているが、ＰＴＡ活動での依頼が多く、

ニュースポーツへの依頼が多くなっている。  

今年度はスポーツクラブへ移管し、幅広く活動できるように考えている。  

スポーツクラブの事務局はどこなのか。  

現段階では会長宅が事務局となり、教育委員会が事務補助をしている。  

事務局を置く場所が提供できないか。  

町の体育館等検討中である。  
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日程第３ 

議案第２７号 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

６．「社会に開かれた教育課程」実現に向けた学校教育との連携について何かご質問はあるか。  

小学５年生が多里でオオサンショウウオの発表会を実施、先日は福栄のサクラソウ観察に１５名の小学

生が参加した。今後も、学校とタイアップして、子ども達が地域に貢献する場面を作っていきたい。  

１８ページのまちづくり・むらづくり協議会との協力は、地域と連携した活動は実施したので、評価Ｃ

からＢに変更します。  

来年度に向け、点検・評価基準の文章の精査をお願いしたい。  

確認します。  

令和４年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価は、修正したものを改めて提示し、承認を

得たいと思います。後日訂正したものを送付しますので、ご確認ください。  

 

会計年度任用職員の任用について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第２７号についてご承認いただけるか。  

異議なし  

まだ指導員を配置できていない部活動もあり、現在交渉しているものもあります。決まり次第配置して

いきますので、事後報告になることをご了承ください。  

 

協議・報告  

◎いじめ不登校について（非公開）  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

小学校運動会が５月２７日（土）に実施されますので、都合がつきましたらご参加をお願いします。  

令和５年度計画訪問が、小学校６月２７日（火）、中学校７月１２日（水）に実施されます。こども園
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教育長 

 

教育委員  

は決まり次第報告いたします。  

シアトル研修の報告をチャンネル日南で５回に分けて放送します。現在２回目の放送が終了しました。

ＤＶＤに５回まとめたものを作成しますので、視聴いただけたらと思います。  

 

〇生涯学習室   

美術館で日南文化展が６月２日から開催されます。日野郡の作品も展示されますので、ぜひお立ち寄り

ください。  

公設塾まなびや縁側を知ってもらう取り組みとして、まちづくり協議会を回って地域の中高生との交流

について協議させてもらっている。  

今年度は体育祭、郡体、４県４郡市などたくさんのスポーツ大会が実施される予定であり、日南町が事

務局の年となっていますので、ご参加、ご協力をよろしくお願いします。  

 

○その他  

中村委員が５月１３日に任期満了となり、ご退任されます。新しい委員に米積委員が承認されました。

中村委員には、８年１０ヵ月にわたりご尽力いただきました。  

いろいろ勉強になりました。適切な時期に適切な情報が流れるように、点検、評価をこまめに行い、よ

りよい運営につなげていってほしい。事務局も横のつながりを大事にしながら、力を発揮していってく

ださい。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第８回 ６月５日（月）   １３時３０分  第２会議室  

 

以上で第７回教育委員会を閉じます。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


